

Asfaltan una calle de Santa Lucía

Escrito por AgenCYA. 19 de diciembre de 2014, viernes



Esta semana se ha llevado a cabo el asfaltado de la calle Santiago de Santa Lucía, lamentando algunos vecinos que esa medida no se aplique a otras del barrio “en muy mal estado”.

Los remitentes, a través del ‘Buzón de los lectores’ (cartagenadehoy@gmail.com), indican que no sólo “la calle principal debía asfaltarse, sino también otras en mal estado”. En un correo se quejan de que el nuevo asfalto ha dejado casi sin altura algún tramo de acera.

